

 **Osteopathie**

Vorbereitung auf die Osteopathie-Verbandsprüfung (VFO e.V.)

In diesem Kurs haben Sie die Möglichkeit, sich intensiv und gezielt auf die schriftliche und mündliche Osteopathie-Verbandsprüfung (VFO e.V.) vorzubereiten. In der Kleingruppe wird prüfungsrelevanter Stoff rekapituliert und offene Fragen werden besprochen. Gemeinsam wird ein „roter Faden“ erarbeitet. Dadurch können evtl. noch bestehende Lücken oder Schwachstellen gefüllt bzw. aufgearbeitet werden und Sie erhalten die für die Prüfung notwendige Sicherheit.

Seminarinhalte:

- Erarbeitung von theoretischen Hintergründen und Leitsätzen der Osteopathie (u.a. Biomechanik sowie Ansicht von neurologischen und faszialen Zusammenhängen)
- Supervision/Vermittlung wichtiger Techniken aus der strukturellen, viszeralen und craniosakralen Osteopathie
- Diagnostik und Ausarbeitung therapeutischer Konzepte unter Berücksichtigung der strukturellen, viszeralen und craniosakralen Osteopathie

Das Seminar ist eine gezielte Vorbereitung für die vom Verband Freier Osteopathen (VFO e.V.) anerkannte Osteopathie-Abschlussprüfung und richtet sich an alle Osteopathie-Anwärter, die im Rahmen ihrer Osteopathie-Ausbildung eine Abschlussprüfung zu absolvieren haben, um bei erfolgreicher Teilnahme die VFO-Zertifizierung zu erhalten.

Termine

- Mo, 06.04.2026
09:00-18:00 Uhr
Di, 07.04.2026
09:00-18:00 Uhr
[und 1 mehr](#)

Preis

800,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Gießen
Bahnhofstr. 52
35390 Gießen
Tel. 0641-7 69 19

Seminarnummer

SSH63060426

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 24.12.2025

Dozent**Tobias Roth**

Jg. 1989, ledig; nach dem Abitur und Zivildienst absolvierte Herr Roth ab 2010 die 5-jährige Vollzeitausbildung zum Osteopathen am GCOM College Sutherland in Schlangenbad. Während der Ausbildung nahm Herr Roth an mehreren Präparationskursen der Anatomie Marburg teil, gestaltete die Special Olympics in Antwerpen mit und arbeitete in der Praxis des College Sutherlands mit Patienten. Von 2015 bis 2018 praktizierte Herr Roth in der OMT-Praxis in Gießen. Seit 2019 ist er selbstständig in der eigenen Praxis für Osteopathie tätig.